
Protokoll der Vorstandssitzung vom 03.09.2020 

Teilnehmer: Gerhard Jauernig, Ingrid Jauernig, Mareike Klaar, Nada Radojcic 

Entschuldigt: Renate Löwe, Sebastian Dürbeck, Roswitha Schweinsteiger. 

 

Beginn 18.30 Uhr 

 

Top 1: Beschlussfassung TO. 

Die Tagesordnung wird angenommen       1-stimmig 

Top 2: Beschluss Protokoll vom 17.07.2020 

Das Protokoll der Sitzung vom 17.07.2020 wurde angenommen.   1-stimmig 

Top 3: Erster Schultag des Schuljahres 20/21 

Nach ausführlicher Erörterung der Sachlage wurde beschlossen wegen der Covid 19 - Pandemie bei 
der diesjährigen Schuleröffnungsfeier als Förderverein nicht persönlich teilzunehmen. Das 
Begrüßungsgeschenk (Sitzkissen) für den ersten Jahrgang soll, wenn möglich, von den 
Klassenlehrer*innen direkt in den Klassen verteilt werden. 

Top 4: Entwicklung des Projektes „Spiele für die Prinz“ 

Der Beschluss vom 17.07.2020 wurde wie beschrieben von unserer Schatzmeistern ausgeführt. Der 
Liefertermin wurde mit den Lieferanten ab der 38. Kalenderwoche vereinbart. 

Top 5: Erweiterung -und Neubau der Prinzregentenschule Rosenheim 

In der Stadtratssitzung vom 22. Juli 2020 wurden die Vorschläge der Schulfamilie, wonach der neue 
Hort in Holzbauweise gebaut und um ein weiteres Stockwerk ergänzt werden sollte, mit 25 zu 17 
Stimmen von der Mehrheit der Stadtratsmitglieder abgelehnt. Der Vorstand bedankt sich herzlich 
bei den 17 Stadtratsmitgliedern, die die Vorschläge unterstützt haben. Nach dieser Entscheidung 
wurde deutlich, dass der Amtsleiter des Amtes für Schulen, Kinderbetreuung und Sport  
Herr Leistner scheinbar nicht gewillt ist die in der Beratungssitzung am 15. Juli 2020 besprochene 
Vorgehensweise weiter zu unterstützen. Bis zur Fertigstellung des Neubaus des Hortes und den 
damit einhergehenden Auszug des Hortes aus dem Schulgebäude, sollten die notwendigen 
Umbau- und Sanierungsarbeiten geplant werden. Diese Planungen sollten nach Vorstellung der 
Schulfamilie durch Dr. Michael Kirch von der Ludwig-Maximilians- Universität München, Institut für 
Grundschulpädagogik und -Didaktik betreut werden. Unser gemeinsames Ziel war es eine optimale 
Nutzung des Bestandgebäudes der Prinzregentenschule Rosenheim nach dem Auszug des Horts zu 
erreichen.  

Top 6: Projekt „Deutscher Kindergarten Oberwischau“ 

Wird auf die Zeit nach Corona verschoben. 

Top 7: Verschiedenes 

Die nächste Vorstandsitzung findet am 22.09.2020 ab 18.30 Uhr im Hedwig Grill 
statt. 

Ende: 19.30 Uhr 

Mareike Klaar 

Protokollführerin  

 


